

Defiende Taddei gasto y prórroga

JORGE RICARDO

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, defendió el presupuesto de 13 mil 205 millones de pesos solicitado para la elección judicial extraordinaria, así como la prórroga de tres meses que pidió el Instituto para organizar las votaciones del 1 de junio.

“Es un presupuesto que se hizo a cabalidad, con toda la puntualidad y metodología administrativa que se requiere, no es un tema de ocurrencias, es un tema de lo que cuesta el proceso electoral como lo estamos dimensionando”, dijo en conferencia.

“El punto de partida es no bajar el nivel de excelencia que ya tenemos en los procesos electorales y cumplir a cabalidad con la Nación”, respondió Taddei sobre las afectaciones que tendría para la elección judicial el que se les negaran los 90 días de prórroga además del presupuesto solicitado.

Los 11 consejeros del INE solicitaron al Congreso un plazo de tres meses para la elección judicial, ante los amparos e impugnaciones contra el proceso que lo han retrasado por casi dos meses.

Tras reunirse ayer por la mañana con el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, Taddei dijo que el INE puede sacar adelante la elección. Sin embargo, rechazó que les diera lo mismo tener o no tener la prórroga solicitada.

La presidenta del INE refirió que acordaron con Fernández Noroña una mesa de trabajo.

Para liderazgos de Morena en la Cámara de Diputados y el Senado, existen condiciones para que la elección judicial se realice en junio de 2025.

Guadalupe Taddei,
presidenta de INE

“Es un presupuesto que se hizo a cabalidad, con toda la puntualidad y metodología administrativa que se requiere, no es un tema de ocurrencias”.

Gerardo Fernández Noroña,
presidente del Senado

“Parece ideal (la prórroga), pero no es lo conveniente, genera un cúmulo de dificultades, cambios de fecha, tratar de hacer un cambio a la Constitución”.

“Aparentemente parece ideal (la prórroga), pero no es lo conveniente, genera un cúmulo de dificultades, cambios de fecha, tratar de hacer un cambio a la Constitución, serían muchas las complicaciones, y el propio órgano electoral apretando y haciendo un esfuerzo grande tiene condiciones de sacar la elección el primer domingo de junio de 2025”, señaló Fernández Noroña, presidente del Senado.

En tanto, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, también confió en que el INE saque adelante la elección.

“Para mí no (es necesaria la prórroga). Yo confío en el INE y sus trabajadores”, dijo.



Consejeros del INE, encabezados por la presidenta, Guadalupe Taddei (centro), se reunieron con el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

Especial